



Un Soin Juste se rapproche de la Croix-Rouge Valais

L'association Un Soin Juste, qui a pour but de favoriser l'accès aux soins de base, entame un partenariat avec la Croix-Rouge Valais. L'objectif : élargir leur palette de prestations, grâce à une complémentarité dans le domaine du soutien aux personnes qui échappent à l'aide sociale. La collaboration renforcera le filet socio-sanitaire qui permet à celles et ceux qui se trouvent en situation de précarité d'être accompagnés, selon le président d'Un Soin Juste Cédric Bonnébault.

En tant qu'institution, la Croix-Rouge Valais est entrée au comité d'Un Soin Juste pour marquer ce partenariat. Dans un premier temps, elle sera représentée par sa directrice Isabelle Darbellay Métrailler. "Ce système permet à l'association d'intégrer un membre supplémentaire au sein de son comité, tout en restant une petite entité, qui fonctionne de manière souple", souligne Cédric Bonnébault.

Un Soin Juste, fondée en 2021, fait ainsi un nouveau pas dans son développement. Elle compte aujourd'hui un comité bénévole de six personnes, ainsi qu'une infirmière engagée à 30%. L'association collabore en fonction des situations avec un médecin généraliste, une gynécologue, un psychiatre et un dentiste.

Evolution des permanences

Par ailleurs, Un Soin Juste a modifié ses permanences après une analyse de terrain. L'association est, depuis le début du mois de juin, présente trois jours par mois à Sion au Verso l'Alto et un jour par mois à la Maison de la Visitation à Martigny, contre deux jours dans chaque lieu auparavant.

Rappelons qu'Un Soin Juste permet à des personnes en situation de vulnérabilité, avec ou sans titre de séjour, sans assurance ou en rupture de prime, de consulter un.e professionnel.le des soins, gratuitement ou pour 5.- symbolique, dans le canton du Valais.

L'association avait été créée à l'initiative de l'infirmière Aline Pellerin. Elle s'est, depuis, significativement étendue, passant notamment d'un centre de soins mobile à une permanence dans des locaux. Elle est reconnue d'utilité publique par l'Etat du Valais et est soutenue par la ville de Sion. Toutes les informations se trouvent sur son site internet : unsoinjuste.ch.

Contact :

Cédric Bonnébault, président d'Un Soin Juste, 077 423 36 31